

*Del Movimiento por la Vida*

**Premio “Madre Teresa de Calcuta” en memoria de Chiara Lubich**

Dos mujeres al servicio de la vida: conducida por este leit motif se ha desarrollado en la tarde del sábado en el Campidoglio (Roma) la ceremonia de entrega del Premio europeo por la vida “Madre Teresa di Calcuta” en memoria de Chiara Lubich. Para entregar el reconocimiento, promovido por el Movimiento por la vida europeo, fue elegida la significativa fecha del 10 de diciembre, a 63 años de la firma de la Declaración Universal de los Derechos del hombre.

La motivación de premio fue expresada en la apertura por el presidente del Movimiento por la vida Carlo Casino, que ha destacado la *“límpida y constante defensa y promoción del derecho a la vida”* puesta en práctica por Chiara Lubich y promovida siempre en el amplio horizonte de amor a cada hombre. Se han evidenciado la obra y el sustento dado por Chiara Lubich al Movimiento por la vida desde su nacimiento.

Han intervenido en la mesa redonda moderada por el director del periódico Avvenire Marco Tarquinio, el expresidente del Consejo Giuliano Amato, los profesores Antonio María Baggio y Vincenzo Buonomo y el ministro húngaro de Asuntos Sociales y Familia, Miklos Soltesz. Presentes también los representantes de los movimientos por la vida de 15 Países europeos.

El alcalde de Roma Gianni Alemanno ha subrayado como de la declaración del 1948 “estas dos mujeres han hecho una práctica de vida profunda” y ha anunciado haber iniciado el procedimiento para la dedicación de una calle de la capital a Chiara Lubich.

El Premio ha sido entregado a María Voce por el Card. Ennio Antonelli, presidente del Pontificio Consejo para la Familia. La presidente de los Focolares que ha destacado como en Chiara Lubich el impulso para proteger los derechos del hombre tenía su origen en el amor a Dios y al hombre, cada hombre: *“Todos los hombres son hijos de Dios, por tanto, hermanos entre ellos; y Chiara trabaja para que en el mundo se realice la fraternidad universal. Lo hace durante más de 60 años, no tanto proclamando de palabra los derechos del hombre, si no suscitando en muchos hombres y mujeres un estilo de vida ‘evangélico’, que tiene como consecuencia necesaria el respeto del hombre y sus derechos”*.

El Premio, instituido por el Movimiento por la vida en el 2008, quiere destacar la dimensión de la vida en la Declaración universal de los derechos del hombre. Tiene como símbolo la reproducción de la estatua de bronce que el Movimiento por la vida italiano donó al Consejo de Europa después de la caída del muro de Berlín. La obra “Himno a la Vida” del escultor Sauro Cavallini, se sigue mostrando en el Consejo de Europa en Estrasburgo. En el pedestal está escrito: “que el amor sea la esperanza de Europa”.

La del 2011 es la tercera edición del Premio. En la primera edición (2008) el Premio había sido atribuido a la memoria de Jerome Lejeune por su trabajo en el campo de la genética, en la segunda edición (2010) a Eduardo Veràstegui por la película “*Bella*”.

El premio europeo Madre Teresa de Calcuta ha sido mencionado por el Papa Benedicto XVI al finalizar el Ángelus del domingo 11 diciembre, con la finalidad de saludar a los exponentes del Movimiento por la vida llegados de toda Europa para el premio.

*Umberta Fabris (+39) 348 8563347*  
*Benjamim Ferreira (+39) 348 475406*